

RE: Anfrage für Besondere Fähigkeiten // Man sollte sich in diesem Fall auch bei uns melden - ansonsten hätte ja jeder einen Freifahrtschein dem Charakter keine Fähigkeiten beim Bewerbungsprozess zu geben aber dann im Inplay alle Fähigkeiten auf einmal erlernen zu lassen (das ist nun ein Extrembeispiel, welches wohl auch niemand gemacht hätte, aber man versteht wahrscheinlich was ich meine). Da die Felder auch nicht mehr bearbeitbar sind, müsste man sich dann ohnehin bei uns melden, damit wir die Fähigkeit im Profil eintragen können.

Wenn man ohnehin plant, dass der Charakter im Inplay ein Animagus wird, kann man sowas beispielsweise auch bei der Bewerbung anfragen - so hatte Georgie es glaub auch bei Ezra damals gemacht, dagegen spricht ja nichts. Dann kann man den Plot, sobald er eben für beide Seiten sinnvoll ist, im Inplay aufgreifen und wir füllen dann das Feld aus, wenn der Charakter mit dem Lernprozess soweit ist, dass man auch wirklich von einer Fähigkeit sprechen kann :)